
Pièces 3 Pièces

Superficie 51 m²

Référence 2_DMdg

Prix 325 000 €

Gassin
Appartement à vendre (83580)
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Au coeur du golfe de saint-tropez, à 100 Mètres de la plage, venez Découvrir cet

appartement en duplex disposant d'un fort potentiel. Composé sur 2 niveaux d'un

séjour avec kitchenette, 2 chambres, un salle d'eau, une salle de bains, 2 wc, vous

serez  séduit  par  ses  2  terrasses  exposées  ouest  et  offrant  une  vue  Dégagé.  La

résidence sécurisé offre une pisicne lagon, des terrains de tennis, un parc arboré et

un  accès  direct  sur  plage.  Idéal  pour  une  résidence  secondaire  ou  de

l'investissement  locatif.  Vendu  avec  une  place  de  stationnement  privative.  Les

informations sur les risques auxquels ce ...

In  the  heart  of  the  gulf  of  saint-tropez,  100  metres  from  the  beach,  come  and

discover  this  duplex  flat  with  great  potential.  Comprising  a  living  room  with

kitchenette, 2 bedrooms, shower room, bathroom and 2 wcs on 2 levels, it boasts

2  west-facing  terraces  with  uninterrupted  views.  The  secure  residence  offers  a

lagoon  swimming  pool,  tennis  court,  wooded  grounds  and  direct  access  to  the

beach.  Ideal  for  a  second home or  rental  investment.  Sold  with  a  private  parking

space. Information on the risks to which this property is exposed is available on the

géorisques website presented by ronan ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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